



黒田原小学校だより

第5号 令和2年9月4日 発行者：黒田原小学校長 深谷 雅明

夏休みが終わり前期後半へ・・・

9日間しかなかった夏休みは、あっという間に終わってしまいました。残暑厳しい中ではありますが、前期後半が始まりました。子供たちは私たちが考えていたよりずっと元気に登校しています。宿題がなかった夏休み。中にはゲーム三昧となってしまった児童もいるようですが、自主学習に意欲的に取り組み充実した夏休みにした児童もたくさんいます。夏休み中の事件事故がなく安堵しています。

あいさつ賞

8月17日(月)から21日(金)までの5日間を『第3回あいさつ週間』に設定し、あいさつ運動を進めました。5日間、あいさつが素晴らしかった児童を各クラス2名以内で下記のとおり選びました。選ばれた児童は、あいさつ賞缶バッジを身につけています。(敬称略)

1年1組	1年2組	2年1組	2年2組	3年1組	3年2組
うすいあつし		ときわかなで	いしばさくたろう	渡邊 颯太	高久 煌
そぶえあやめ		つちだ あみ	いまい りく	渡辺 美月	渡邊美咲希
					人見 皇輔
4年1組	4年2組	5年1組	5年2組	6年1組	6年2組
穂積 舞衣	目下部 楽	池澤千咲登	佐藤 豪紀	板垣 結衣	高久 怜奈
古内 雅	佐藤 麻結	佐藤 悠	細谷 唯椰	加藤 優惺	高久 真穂

あいさつ達人

新たに6名が『あいさつ達人』に認定されました。『あいさつ達人』の児童は、大きな缶バッジを誇らしげに胸につけています。黒田原小の子供たち一人一人がさらにあいさつを意識して生活できるようになることを願っています。(敬称略)



6年3組
渡邊真幸



5年1組
佐藤 悠



2年2組
渡辺柚月



2年1組
常盤 奏



2年1組
土田彩実



5年1組
池澤千咲登

環境支援ボランティアの皆さん

8月26日(木)、環境支援ボランティアの皆さん7名が午前中いっぱいかけて、校庭の樹木の剪定や草刈りをしてくださいました。暑い中、皆さん汗いっぱいになっての作業となりました。ボランティアの方が剪定中に蜂(キボシアシナガバチ)に刺されるアクシデントがありましたが、大事に至らず安堵しました。ボランティアの皆さんありがとうございました。



ソフトボール部 県大会3位！！

8月22日(土)、23日(日)、30日(日)に黒羽運動公園で県大会が開催されました。6年生にとっては今年度、初めて最後の県大会でした。順調に勝ち進み、準決勝で王者・HOKUTO・SBCと対戦しました。

残念ながら負けてしまいましたが、見事に県大会3位になりました。6年生の皆さん、お疲れ様でした。



ピンチ！！



大応援団



試合が終わってのあいさつ



下野新聞の取材



3位の表彰式

野球部 町大会優勝！！

8月22日(土)、23日(日)、30日(日)に運動公園で、町大会が開催されました。本校と学びの森小の連合チーム(那須中央クラブ)は全勝で優勝となりました。決勝の東陽小(那須東陽クラブ)との対戦では、ノーアウト満塁からのトリプルプレーをされてしまい、流れが相手に行きかけましたが、連打での逆転勝ちになりました。おめでとうございます。



6年 田中さん



6年 高久さん



P T A 奉仕作業 お世話になりました

8月29日(土)の朝6時30分から8時までP T A 奉仕作業がありました。今回は2・4・6年生の保護者の皆さんを中心に作業をお願いしました。みなさん、一生懸命やっていたいただき、校庭が大変きれいになりました。プール清掃や重いテーパー運びもやっただきありがとうございました。



さすが5年生！ 自主的に手伝い

翌日のP T A 奉仕作業に向けて、5年生が奉仕作業の用具の準備をしてくれました。さすが、5年生。やってくれます。



黒田原小ホームページ face bookページ ご覧ください。

皆さんに情報を発信するため、黒田原小のホームページを作成しています。また、本校の『face book』ページを立ち上げてあります。『face book』ページでは、ホームページでは紹介しきれない子供たちの様子を**ほぼ毎日更新**していますので、是非ご覧ください。